



Die Bildungsvorsteherin Judith Studer überreichte dem Kickboxer Urs Bisang den Sportpreis 2025 der Stadt Sursee. (Foto Daniel Zumbühl)

02.01.2025

KLUB S Sein Leistungsausweis überzeugte die Jury

von Daniel Zumbühl

Ein beeindruckender Leistungsausweis, Leidenschaft und die Fähigkeit, Sport und Landwirtschaft unter einen Hut zu bringen, waren die Gründe, dass die Jury den Sportpreis 2025 der Stadt Sursee dem Kickboxer Urs Bisang zusprach. Er durfte die verdiente Auszeichnung am «Guet Johr» entgegennehmen.

«Es ist schön, wenn man in Gemeinschaft feiern kann», meinte die Stadtpräsidentin Sabine Beck nach dem lüpfigen musikalischen Auftakt durch das Ländlertrio Napfgruess. Genau das taten denn auch zahlreiche Frauen, Männer und Kinder am Neujahrstag in der Tuchlaube des Rathauses Sursee. Zum «Guet Johr 2025» konnte Beck unter den Gästen auch die beiden Nationalratsmitglieder Vroni Thalman und Pius Kaufmann begrüßen.

Es sei unglaublich, wie schnell im reich befruchteten Jahr 2024 die Zeit vorbeigegangen sei, so die Stadtpräsidentin in ihrer «Guet Johr»-Ansprache. Da habe sie es nach dieser hektischen Zeit richtig genossen, über Weihnachten ein paar ruhige Tage zu verbringen. «Ich finde diese Momente und Rituale, um innezuhalten, wunderbar», sagte Beck und zog eine Baumnuss aus der Hosentasche – für sie ein Sinnbild für die Weisheit der Natur: aussen hart und widerstandsfähig und im Inneren ein weicher Kern. Diese Baumnuss erinnere sie immer wieder daran, in der Gegenwart zu leben und den Mitmenschen mit Verständnis und Mitgefühl zu begegnen. An den Schluss ihrer Gedanken zum Jahreswechsel stellte die Stadtpräsidentin einen Text des französischen Schriftstellers Antoine de Saint-Exupéry, dessen Quintessenz es ist, die Kunst der kleinen Schritte zu lernen.

aaa

Sport und Landwirt unter einem Hut

Vor der Überreichung des alle zwei Jahre alternierend zum Kulturpreis ausgerichteten Sportpreises verriet die Bildungsvorsteherin Judith Studer, dass diesmal bei der fünfköpfigen Jury acht Nominierungen eingegangen seien. Der Verabreichte sei alles andere als einfach gewesen, doch am Ende überzeugte der Kickboxer Urs

Bisang die Jury mit seinem beeindruckenden Leistungsausweis, seiner Leidenschaft und der Fähigkeit, Sport und Landwirtschaft unter einen Hut zu bringen.

Wie Patrick Röllli in seiner Laudatio durchblicken liess, sei Urs Bisang, als er im Kickboxing Sursee zum ersten Training angetreten sei, noch sehr schüchtern und zurückhaltend gewesen: «Niemand konnte sich vorstellen, dass er einmal mit dem Sportpreis der Stadt Sursee ausgezeichnet werden würde.» In Bisangs Augen blitze eine Mischung aus spitzbübischem Schalk und Neugier hervor, und genau diese Lockerheit und Freude seien es gewesen, die ihm neben Kraft, Talent und Disziplin auf dem Weg vom Anfänger bis hinauf in die Nationalmannschaft geholfen hätten. Auf diesem Weg habe Bisang bewiesen, dass er nicht nur national, sondern auch international alles gibt. Und nur so sei sein umfangreicher Palmarès an sportlichen Erfolgen möglich gewesen, denn Kickboxen werde im Gegensatz zu anderen Sportarten nicht im grossen Stil gefördert.

Auch als Trainer erfolgreich

Wie Röllli weiter ausführte, ist der Sportpreisträger, der seit Kurzem den zweiten Dan trägt, auch als Trainer im Kickboxing Sursee erfolgreich. Und nicht zuletzt gelinge es ihm, als Vater zweier Söhne seine Familie und als Landwirt in Buttisholz seinen Beruf mit dem Sport unter einen Hut zu bringen. «Beim allem, was er tut, bewahrt Urs stets seinen Optimismus und seine Lösungsorientierung. So sind wir stolz, ihn als guten und loyalen Kollegen im Club zu haben», schloss der Laudator und nutzte den Moment, um sich vor Bisang zu verbeugen – wie es im Kickboxsport Sitte ist.

bbb

Der Geehrte zeigte sich nach der Sportpreisübergabe «riesig erfreut» über die Anerkennung. Er bedankte sich beim Kickboxing Sursee und nicht zuletzt auch bei seiner Frau Mirjam für die Unterstützung.

Tags: [Guet Jahr](#) [Sportpreis 2025](#) [Urs Bisang](#)



Mehr lesen von
Daniel Zumbühl

Schon gelesen?



Sursee

03.01.2025

Kinoclub Sursee: Vom Traum, Dirigentin Z...

Am Sonntag, 5. Januar, zeigt der Kinoclub Sursee um 17 Uhr im



Sursee

01.01.2025

Das Luks-Neujahrsbaby 2025 heisst Mira

Mira heisst das erste Kind, das am Neujahrstag am Luzerner Kantonsspital (Luks) geboren wurde. Das Mädchen kam um 9.52

Anzeigen

Nächste Grossauflagen 2025

20. März • 15. Mai • 03. Juli
18. September • 23. Oktober
20. November

Buchen Sie jetzt Ihre Werbung.
Telefon 041 921 85 21 /
surseerwoche.ch/werbung oder
Telefon 041 469 70 30 /
sempacherwoche.ch

SurseerWoche **TriengerWoche** **SempacherWoche**

[Kontakt](#)

[Abo](#)

[Team](#)

[Suche](#)

[Werbung](#)